

Ein kostenloses Angebot der Busch-Stiftung > Seniorenhilfe< in Kooperation mit der



Einladung zum online-Vortrag mit Herrn Guido Garlip zum Thema:

"Bin ich nur vergesslich oder steckt doch mehr dahinter?"

Was gehört zum normalen Alterungsprozess? Und ab wann ist das Vergessen eine demenzielle Veränderung?

Abnehmendes Erinnerungsvermögen im Alter kann ein erstes Anzeichen für eine demenzielle Veränderung sein. Allerdings nimmt die Vergesslichkeit in der Regel grundsätzlich im Alter zu. Deshalb ist es wichtig abzuklären, ob es sich bei den auftretenden Symptomen eventuell tatsächlich um Demenz handelt. Auch wenn die Diagnose dann zunächst ein Schock für alle Betroffenen ist, besteht kein Grund zu verzweifeln. Denn mittlerweile gibt es vielfältige Angebote für Betroffene und Angehörige, um die Beschwerden lindern und den Verlauf begünstigen zu können. Scheuen Sie sich nicht diese Hilfe auch anzunehmen.

Termin: Mittwoch, 8. September 2021 um 18.00 Uhr

Referent: Guido Garlip, Chefarzt Abteilung Gerontopsychiatrie und Neurologie

LVR-Klinik Langenfeld

<u>Wichtiger Hinweis:</u> Der Vortrag findet ausschließlich online statt. Eine vorherige Anmeldung unter info@busch-stiftung.de mit Angabe Ihrer Kontaktdaten ist erforderlich.

Anmeldeschluss: Freitag, 03.09.2021